

Mairie de Cadéac
65240 CADEAC
Tél : 05 62 98 65 94
Mail : mairie.cadeac@orange.fr

Cadéac, le 30 septembre 2008

COMMUNIQUE DE PRESSE

TRAVERSEE CENTRALE DES PYRENEES

Les élus de la Vallée d'Aure et du Piémont se sont réunis vendredi 27 septembre 2008 à la salle des fêtes de GUCHEN. Un diaporama leur a été présenté et le débat s'est instauré.

En conclusion, les élus demandent expressément à :

- Madame la Présidente du Conseil Général
- Monsieur le Préfet des Hautes Pyrénées
- Monsieur le Président du Syndicat Mixte du Pays des Nestes

L'ouverture d'un débat préalable sur l'optimisation des liaisons transpyrénéennes existantes ; sur l'opportunité du projet et les retombées économiques en Vallée d'Aure.

Le profil géographique de la Vallée d'Aure ne semble pas correspondre aux attentes de l'Espagne. Qu'elles sont les motivations de l'Assemblée Départementale ?

Les élus ne peuvent continuer à se satisfaire du double langage régulièrement utilisé par nos représentants départementaux.

Un collectif d'élus, en cours de constitution, aura pour mission de veiller au respect des principales règles démocratiques concernant l'éventuelle Traversée Centrale des Pyrénées par la Vallée d'Aure. Les élus seront très vigilants sur la communication et toute décision impactant un tel projet pharaonique sur notre Vallée. Le mouvement se poursuit, 75% des communes consultées sont représentées par des Maires et / ou conseillers municipaux élus démocratiquement.

Le Maire
J.L ANGLADE